

# Montrer qu'on n'a pas peur

**GENÈVE** Les femmes ne se sentent pas en sécurité dans l'espace public. C'est le constat d'une enquête menée par l'Université de Genève sur mandat de la Ville, dans le cadre de sa campagne «Objectif zéro sexisme». Pour autant, les quatre-vingts répondantes de

l'étude présentée hier ont choisi de ne pas se laisser faire. Elles ont confié mettre en place des stratégies de protection. Certaines ont décidé de «tirer la gueule», comme une forme «d'avertissement» adressé aux hommes. D'autres ont préféré casser les codes et ont appris

«à regarder droit dans les yeux» pour montrer que «l'on n'a pas peur». Les écouteurs et le portable sont largement utilisés comme «bulle de protection». Le vélo est un bon allié, comparé par certaines femmes à «un instrument de survie» dans l'espace public. -LHU

**Et si elle veut juste pratiquer le sport qu'elle aime ?**

**Et si elle veut juste nager tranquillement ?**

**Objectif Zéro sexisme**  
DANS MON SPORT

Genève, ville de sport  
www.geneve.ch

Le harcèlement et le sexisme réduisent les libertés, chaque personne est concernée. En savoir plus: [www.geneve.ch/zero-sexisme](http://www.geneve.ch/zero-sexisme)

Genève, ville de sport  
www.geneve.ch

Le harcèlement et le sexisme réduisent les libertés, chaque personne est concernée. En savoir plus: [www.geneve.ch/zero-sexisme](http://www.geneve.ch/zero-sexisme)

**Divers visuels sur la liberté de faire du sport et de se déplacer seront exposés en novembre. –VILLE DE GENÈVE**